

DEPORTISTA CURICANA SE DESCOMPENSÓ

Evelyn Ortiz fue internada por problemas de salud

- En un principio se pensó de un ACV, pero sería una reacción negativa a un medicamento.

SANTIAGO. A través de su Instagram, la atleta explicó la situación que vivió y que generó mucha preocupación en su familia y sus seguidores, especialmente de quienes la han visto en el programa Mundos Opuestos de Canal 13. Evelyn Ortiz contó que todo se inició el miércoles pasado con la pérdida de sensibilidad en una parte de su cuerpo, uno de los síntomas más comunes en ataques cardíacos o acci-

dentes cardiovasculares. "La verdad es que esto partió como un principio de ACV, todo un lado dormido, menos mal que en ese momento estaba con un amigo y me pudo llevar de urgencias muy rápidamente", dijo a través de un video en sus redes sociales. Visiblemente afectada, la deportista curicana explicó que estuvo sedada un día completo y que se le practicaron varios exáme-

nes para darle un diagnóstico certero. "Me volvieron a traer a urgencias porque no se me pasaba y todavía estamos ahí en proceso de estudio para ver qué onda, porque todavía tengo todo el lado izquierdo con muy poca sensibilidad, está inflamado hasta el pie. La sensibilidad de las manos la perdí", sostuvo.

REMEDIO
 Evelyn Ortiz les aseguró a

sus seguidores que hace pocos días tomó un medicamento para la sinusitis, lo cual podría tener relación con su malestar generalizado. "Tenía todos los síntomas de un ACV. Me descompensé, tuve ataques de pánico, lo pasé pésimo y después estaba super desorientada de dónde estaba", afirmó. Por lo pronto, precisó que se "descartó el ACV, pero aún no se descarta que pueda haber una inflama-



Atleta recibió la visita de Juan Pedro, compañero en el encierro televisivo en que participó.

ción al cerebro producto de la infección de la sinusitis", situación que espera se esclarezca a la brevedad para ser dada de alta. No obstante, deberá seguir en observación,

"Estar acá es horrible. Lo bueno es que no fue lo peor. Esperemos que no sea nada del otro mundo", señaló la curicana, quien agradeció la preocupación de la gente.